



Le patriarche Jean d'Antioche a rencontré l'ambassadeur de Russie au Liban



Le 2 mars 2021, Sa Béatitudo le patriarche Jean d'Antioche et de tout l'Orient a reçu l'ambassadeur de la Fédération de Russie au Liban, A. Roudakov. C'est la première rencontre du primat de l'Église orthodoxe d'Antioche avec l'actuel chef de la représentation diplomatique russe à Beyrouth, où il a été nommé il y a quelques mois.

L'entretien, qui avait lieu à la résidence patriarcale de Balamand, a porté sur la situation au Liban et, plus généralement, au Proche-Orient.